
 Was geht mit dem neuen Ozmosis und was
nicht
Erledigt
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Fang ich mal hinten an: das M-Board hat halt weniger Platz. Das kann Vor- oder Nachteil sein.
Ein großes Board bekäme ich jedenfalls nicht in meine alten G3/G4-Gehäuse..
Der eigentlich limitierende Faktor ist hier der Prozessor. Der unterstützt mit dem 1150er Sockel
immer noch nur 16 PCI-Express-Lanes, auch wenn die Board-Hersteller oft so tun, als wäre es
anders. Beim Z170er sind es schon mal 20, beim X99er sind es endlich 32. 
Möglich ist bei Ozmosis natürlich fast alles. Bleibt nur die Frage des Aufwandes. Und ein
Ozmosis, das die Hälfte in die EFI-Partition auslagert, ist letztlich funktional auch nicht viel
anders als eine Clover-Installation.
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